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Вахта памяти
Воспитание

На территории поселения 
Роговское прошло традиционное 
патриотическое мероприятие 
- открытие ежегодной «Вахты 
памяти-2015». 

На вахту заступили представители 
двух молодежных объединений - ВПО 
«Память» под руководством Игоря 
Красильникова и ВПО «Нарский рубеж» 
во главе с Екатериной Мироновой 
и ее заместителем Л.Б. Пироговой. 
Основная задача отрядов заключалась 
в проведении поисковых работ на месте 
линии фронта 1941 года. 

Юные патриоты закрепили знания, 
полученные на занятиях отрядов в 
течение года, в том числе, в «Школе 
поисковика». Ребята сами готовили еду на 
костре, поддерживали порядок в лагере, 
ну и, конечно же, ходили в походы по 
местам сражений 93-й и 53-й стрелковых 
дивизий времен Великой Отечественной.

Они вручную перелопатили немало 
квадратов роговской земли, увидели 
ячейки, где прятались и отстреливались 
солдаты в далеком 1941-м, траншеи, по 
которым они передвигались в тылы.

Во время прохождения 
«Вахты памяти-2015» с помощью 
профессионального поискового отряда 
«Рубеж» были подняты останки одного 
бойца со смертным медальоном. 
Реликвия передана в специальную 
лабораторию для прочтения.  

Прошло уже очень много лет, 
а безымянных могил не счесть. 
Большинство погибших солдат 
годами, десятилетиями разыскивают 
родственники, поколение за 
поколением. Поэтому работа поисковых 
отрядов так важна и необходима. А 
привлекать к данной работе подростков 
и молодежь — это лучший способ 
развития патриотизма, сохранения 
памяти и уважения к подвигам наших 
предков, нашей истории, воспитания 
любви к Родине.
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В Центре Молодёжного Парламентаризма прошло 
первое заседание Молодежной палаты поселения 
Роговское города Москвы. 

Открыл заседание представитель ЦМП и куратор 
ТиНАО Максим Новиков. Он рассказал собравшимся 
о целях и задачах, которые стоят перед молодыми пар-
ламентариями.

В ходе встречи состоялись выборы руководящего 
состава палаты поселения путем открытого голосова-
ния всех участников.

Председателем Молодежного парламента Роговско-
го поселения избрана Мария Воробьёва, заместителем 
Максим Юфкин, секретарем — Мария Овчарова. 

Также в состав палаты вошли активисты Роговского 

поселения Николай Евстратов, Сергей Овчаров, Лев 
Николаенко, Ольга Торкина, Михаил Максимов, Ни-
колай Морин, Виктория Шмелькова.

Состав Молодежного парламента определенПолитика

СССР в миниатюре 
воссоздадут в Роговском

Интервью

На высоте «Длинной» возле мемориального ком-
плекса Кузовлево положено начало созданию ново-
го Парка Героев России и Советского Союза. Каким 
он будет и о планах по развитию мемориала мы по-
говорили с главой администрации Ильей Подка-
минским.

- Илья Михайлович, почему было выбрано именно Ро-
говское поселение для реализации такого крупномас-
штабного проекта?

- Руководство Благотворительного Фонда «Пере-
кличка поколений», рассматривая различные вари-
анты при выборе места для Парка Героев, неслучайно 
остановилось на Роговской земле. Высота «Длинная» 
- место двух Отечественных войн, символ победы рус-
ского воинства и исторической памяти о людях, от-
давших жизнь за нашу Родину. Но думаю, главное, что 
определило выбор руководителей Фонда в пользу на-
шего поселения, связано с теми традициями подлин-
ного патриотизма роговчан, которые поддерживают-
ся и развиваются конкретными делами поисковиков, 
учащихся роговской школы, уважаемых ветеранов и 
жителей. 

Красота ландшафта и экология нашего поселения, 
приближенность к столице также сыграли важную 
роль при выборе места.

Активную поддержку проекту оказал префект Ти-
НАО Дмитрий Набокин. Именно он дал первый им-
пульс в развитии этой инициативы и сейчас оказыва-
ет всяческое содействие нашему начинанию. 

- Планируется, что территория парка будет повто-
рять контуры СССР. Что еще включено в данный про-
ект?

- В структуре проекта Парка Героев одним из глав-
ных элементов станет Музей под открытым небом 
двух Отечественный войн 1812 и 1941-1945 годов. 
Предварительно будет проведено научное исследо-
вание с целью создания экспозиции, исторически 
достоверно воссоздающей факты героических сра-
жений русских воинов. В рамках музея планируется 
создание экспозиции военной техники, в том числе, 
и современного периода.  В парке также планируется 
создание зоны отдыха спортивно-патриотической на-
правленности. Мы хотим, чтобы в этот парк приезжа-
ли семьи с детьми, молодежь, ветераны и каждый мог 
открыть для себя что-то, по-настоящему, интересное 
и эксклюзивное об истории нашей страны.

Действительно, Парк Героев будет повторять кон-
тур некогда великого Советского Союза. По задумке 
организаторов и ландшафтных дизайнеров в каждом 
условном регионе, крае, республике СССР будут вы-
сажены различные деревья. Каждое будет именным 

в честь конкрет-
ного Героя и ра-
сти в том районе 
парка, который 
с и м в о л и з и р у -
ет место, где он 
родился. Все-
го планируется 
высадить более 
12000 деревьев. 
Именно столько 
человек было на-
граждено этим 
почетным зва-
нием со времен 
Великой Отече-
ственной войны. 
Сейчас в нашей стране проживает около 700 Героев. 

По периметру основной части парка, то есть по ус-
ловному внешнему контуру СССР, деревья будут вы-
саживать почетные гости Парка Героев. 

- На сколько же лет рассчитан данный проект?
- Основную часть организаторы планируют завер-

шить к празднованию 75-летия со дня Великой Побе-
ды, то есть через пять лет. Хотя понятно, что данный 
парк создается на десятилетия, и работа в нем будет 
продолжаться всегда — это будет делом следующих 
поколений.

- В настоящее время на мемориале «Кузовлево» уста-
новлены две единицы боевой техники, но уже сейчас за-
метен приток туристов. Планируется ли расширение 
экспозиции?

- Да, в нашем поселении за последние несколько ме-
сяцев приток гостей действительно значительно воз-
рос. Родители привозят детей к настоящим боевым 
машинам, фотографируются на их фоне. Многие по-
сетители мемориала заходят в часовню помянуть по-
гибших воинов. Ведь война затронула почти каждую 
семью.

В настоящее время администрация поселения со-
вместно с компанией ОАО «Газпром Трансгаз Мо-
сква» решает вопрос о доставке к мемориалу «Кузов-
лево» еще одного танка, на этот раз - времен Великой 
Отечественной — Т-34. Я думаю, он станет централь-
ным экспонатом на мемориале «Кузовлево». 

Планы по развитию Роговского поселения, на самом 
деле, очень масштабные, но ко всему нужно относить-
ся вдумчиво и бережно, прислушиваться к мнению 
жителей, общественности. Все будет делаться посте-
пенно с учетом сохранения экологии, чистоты, благо-
устроенности и сложившихся традиций.
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Акция «Собери ребенка в школу» Внимание

Администрация Вопросы решаются в процессе диалога

В библиотеке Роговского 
поселения полностью 
изменился дизайн помещения. 
Профессиональные дизайнеры 
столицы переоборудовали 
библиотеку.

Дизайнеры взялись за работу 
в рамках социокультурного 
проекта «Балкон. Территория 
свободного досуга», получившего 
субсидию Департамента культуры 
города Москвы.  Приобретенная 
современная мебель с помощью 
специалистов превратила сельскую 
библиотеку в красивое и комфортное 

помещение. Теперь в учреждении 
оборудованы места для игр детей и 
для спокойного прочтения книг.

Кроме того, в библиотеке 
можно бесплатно воспользоваться 
интернетом.

Полезно и удобно
 Активный отдых

Удобства столичной жизни Транспорт

Досуг Новый дизайн библиотеки

Во многих странах мира, например, в 
Швеции, наиболее популярным видом 
транспорта является велосипед. В Мо-
скве этот экологичный вид транспорта 
также приобрел достаточно большую 
популярность.

В Роговском поселении передвигаться 
на велосипеде особенно удобно и ком-
фортно, поскольку автомобильное дви-
жение не такое интенсивное, как в ста-
рой Москве. Многие жители приезжают 
на своих металлических конях на работу, 
кто-то сгоняет лишний вес, другие про-
сто получают удовольствие от прогулки 
по свежему воздуху.

Если погода позволяет, то на улицах 
Роговского можно встретить довольно 
много велосипедистов. Так, сотрудник 
клиентской службы соцзащиты Мария 
Овчарова приезжает на работу именно 
на этом виде транспорта. Она живет от 
работы довольно далеко, и велосипед 
позволяет ей меньше времени тратить 
на дорогу.

А сотрудница местной библиотеки 
Наталья Морозова сначала завозит на 
велосипеде своего сына в детский сад, а 
затем приезжает на работу. Для нее это 
очень удобно, а главное, что поездки 
нравятся малышу.

Вряд ли у кого вызовет сомнение, что 
велосипед - полезный вид спорта, имен-
но поэтому его популяризацией сейчас 
так активно занимаются власти столи-
цы. В Москве во многих микрорайонах 
обустроены велодорожки, а велотран-
спорт можно взять напрокат.

В Роговском поселении с приходом 
столицы произошло немало поло-
жительных изменений. Одно из наи-
более существенных — автобусные 
маршруты до станций московского 
метрополитена.

С 2012 года в Роговском поселении 
стали курсировать два новых автобусных 
маршрута до станций столичного метро-
политена: маршрут № 1003 Рогово — ме-
тро «Теплый стан» и № 1004 Рогово — ме-
тро «Бульвар им. Дмитрия Донского». 

Теперь до столицы можно добраться 

за 1,5-2 часа с учетом пробок. Автобусы 
ходят каждые полчаса. Стоимость биле-
та от Рогово до «Теплого стана» состав-
ляет 55 рублей, что значительно ниже, 
нежели стоимость проезда на автобусе 
до Подольска. 

В столичных автобусах действуют 
соцкарты, что очень важно для льгот-
ных категорий населения.

Жители поселения отмечают, что те-
перь поездки стали намного комфор-
тнее, поскольку столичный автобусный 
парк постоянно обновляется.   

На встрече руководства 
администрации и жителей 
коттеджного микрорайона поселка 
Рогово 16 июля обсуждались 

в о п р о с ы 
благоустройства 
п р и л е г а ю щ е й 
территории.

В этом году 
з а п ла нир ов а ны 
работы по 
благоустройству 
улиц Спасская, 
Зеленая и Полевая. 
На первых двух 
у к а з а н н ы х 
п о я в я т с я 

тротуары. Подрядчик рассказал 
о сроках и перечне проводимых 
работ, в частности, о расширении 
дорожек. Представители фирмы 

обратились к жителям с просьбой 
произвести обрезку кустарников 
и деревьев, растущих вдоль 
тротуара.

Кроме того, здесь будет 
обустроена современная площадка 
под мусоросборочные контейнеры. 
На суд жителей представители 
службы ЖКХ вынесли вопрос 
относительно размещения 
мусоросборочного контейнера. 
В настоящее время контейнер 
стоит на дороге возле входа в Парк 
отдыха имени Корпачевой, что, 
конечно, выглядит не эстетично.

Наступила традиционная вол-
нительная пора для родителей, 
связанная со сбором детей в шко-
лу. Столько всего надо купить… 

К сожалению, не у всех есть та-
кая возможность. В Роговском по-
селении проживают многодетные и 
малообеспеченные семьи, которые 
при всем желании не могут купить 
детям все хотя бы самое необходи-
мое. Поэтому в преддверии 1 сен-
тября администрация объявляет 
о начале акции «Собери ребенка в 

школу», направленной на помощь 
нуждающимся семьям.

Жители поселения могут при-
носить новые одежду, обувь, кан-
целярские принадлежности, порт-
фели и так далее в кабинет № 5 
роговской администрации с 9.00 до 
16.00. 

Сбор вещей будет проходить до 
21 августа, а с 24 августа вещи будут 
распределяться по семьям.

В столице введены новые правила 
выгула собак, которые действуют и 
на территории ТиНАО.

В правилах указывается, что дворы 
многоквартирной застройки должны 
быть оборудованы специальными 
площадками для выгула собак 
площадью не менее 400 кв.м, 
расстояние от места выгула собак до 
окон жилых домов, детских игровых 
площадок, территорий школ, 
детских дошкольных учреждений 
и спортивных площадок должно 
быть не менее 25 метров. Места 
для выгула собак целесообразно 

огораживать живой изгородью или 
какой-либо другой оградой. Также 
площадки должны быть обозначены 
специальными указателями и 
оборудованы контейнерами для 
сбора мусора и экскрементов.

Такая площадка для выгула собак 
появилась в поселке Рогово по улице 
Юбилейной возле жилого дома № 
21. По предложению жителей на 
площадке установлены элементы для 
занятий с питомцами и лавочки для 
их владельцев.

Площадка для выгула собак

Масштабные работы по 
благоустройству центральной 
части поселка Рогово идут 
полным ходом. По проекту 
предусмотрено асфальтирование 
всех тротуаров поселка, дорог и 
создание четырех парковок. И 
это еще не все.

При въезде в Рогово сразу 
ощущается размах проводимых 
работ. Старый асфальт снят, 
производится установка 
бордюров, подсыпается щебенка, 
идет подготовка дорог к 
асфальтированию. Поскольку 
в столице жесткие требования 
к укладке асфальта, работы 
проводятся под постоянным 
контролем сотрудников 
администрации Роговского 
поселения и Префектуры ТиНАО.

Троуарная дорожка перед 
комплексом торговых магазинов 
будет выложена брусчаткой 
шириной 1,8 метра. От нее три 
дорожки будут вести к парковкам. 

При въезде в Рогово справа 
обустраивается огромная 
парковка, где смогут оставлять 
машины жители поселения и, 
таким образом, освободить дворы.

Еще три вместительные 
парковки будут организованы 
возле магазинов на въезде в Рогово.

В июле напротив магазина 
«Хозтовары» произведено обу-
стройство парковочных карманов. 
Работы провела компания «Реги-
онстройПроект» в рамках благо-
устройства территории поселения. 

Благоустройство Чувствуется размах!

Территория
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Важный элемент современного поселка - 
парковки

Три года в составе ТиНАО 
города Москвы

После присоединения 
Роговского поселения к столице  
изменения жизни в лучшую 
сторону не заставили себя долго 
ждать. Наиболее важным для 
жителей направлением является 
асфальтирование сельских дорог. 

За три года проведены работы 
по укладке асфальтового покрытия 
в деревнях Васюнино и Петрово. В 
этом году компания «Регионстрой-
Проект» осуществила комплекс ра-
бот по асфальтированию дороги в 
деревне Кресты. 

Жители, которые вряд ли могли 
надеяться, что в их деревнях 

когда-либо появятся нормальные 
дороги, очень довольны. Они 
выразили благодарность в адрес 
администрации Роговского 
поселения.

Программа благоустройства Ро-
говского поселения на 2015 год сфор-
мирована на основании обращений 
и пожеланий жителей и депутатов 
местного Совета. Один из важных и 
крайне актуальных на сегодняшний 
день моментов — организация пар-
ковочных мест.

Каждую заявку жителей или за-
прос депутата на обустройство пар-
ковочных мест специально созданная 
комиссия администрации Роговского 
поселения рассматривает конкретно с 

выходом на место. Так, например, об-
устройство парковки карманов вдоль 
внутриквартального проезда от дома 
№ 4 по ул. Школьной до дома № 15 по 
ул. Юбилейной, по мнению комиссии, 
не даст положительного результата, 
так как рядом расположен магазин 
«Дикси», не имеющий своей парковки. 

Сотрудники отдела ЖКХ Роговской 
администрации в соответствии с за-
коном направили предложение руко-
водству данного магазина по органи-
зации собственной парковки. Однако 
в просьбе обустроить парковку руко-
водство магазина «Дикси» отказало. 
В данном случае не очень понятна по-
литика сетевого магазина, ежедневно 
извлекающего хорошую прибыль от 
покупателей поселения. Почему бы не 
задуматься о комфорте и безопасно-

сти этих самых покупателей? 
Как сообщили в администрации, не-

обходимое количество мест на стоянке 
возле магазинов и торговых центров 
определяется из расчета одно машино-
место на 15-25 м2 торговой площади. 
Такой норматив существует в Москве. 

Подрядная организация 
ООО «РегинСтройПроект» 
провела работы по установ-
ке малых архитектурных 
форм, таких как горки, ка-
чели, карусели и спортив-
ные тренажеры на детских 
площадках в деревнях Ка-
менка и Ильино.

Возле многоквартирных 
жилых домов в деревнях Ка-
менка и Ильино обустроены 
многофункциональные дет-
ские площадки. Теперь здесь всегда 
царит веселье и звучит детский смех 
- мамы довольны. Молодежь, да и 

взрослое население могут размяться 
на спортивных тренажерах. Для дет-
ских площадок предусмотрено специ-
альное резиновое покрытие. 

Территория детско-
го сада Роговского 
поселения «Колоколь-
чик» после проведен-
ных комплексных 
работ по благоустрой-
ству содержится в 
идеальном порядке. 
Дети должны расти 
в чистоте и уюте — 
уверены сотрудники 
дошкольного учреж-
дения.

Прежде чем присту-
пить к работам по бла-
гоустройству в детском саду, руко-
водство учреждения решило немало 
вопросов, связанных с планировкой 
территории. Помощь в этом оказали 
сотрудники управляющей компании 
поселка Рогово ООО «Инфанта+» 
под руководством Сергея Добруно-
ва.

Территория дет-
ского сада насыщена 
зеленью: каждую про-
гулочную веранду от-
деляет друг от друга 
живая изгородь из 
кустарников высотой 
около 70 сантиметров, 
есть тут и небольшой 
лесной оазис с елками, 
соснами, лиственница-
ми, кленами и дубами. 
Все деревья были вы-

сажены в разные годы сотрудниками 
дошкольного учреждения. По всей 
территории расположены клумбы с 
ярко-цветущими растениями.

Сегодня в дошкольном учрежде-
нии сделано все для удобства и ком-
форта главных посетителей — юных 
жителей Роговского.

Все для счастливого детства

В Рогово выполняется программа 
комплексного благоустройства всего поселка 
и выборочный капитальный ремонт 18 
многоквартирных домов.

По списку, утвержденному Префектурой ТиНАО, 
в 2015 году запланировано отремонтировать четыре 
дома. Уже выполнен ремонт кровли в доме № 2 по 
улице Школьной. Завершаются работы по ремонту 
инженерных систем в домах №15 и №16 по улице 
Юбилейной. 

Главная задача сферы ЖКХ на сегодняшний 

день – подготовка жилищного фонда, социальных, 
культурных и промышленных объектов, 
предприятий к осенне-зимнему периоду 2015-2016 
гг. Уже опрессованы и сданы Инспекции жилищного 
надзора все 18 домов Рогово, в деревне Каменка - д. 
22 и в деревне Ильино - д.1.

В рамках программы по косметическому ремонту 
подъездов многоквартирных домов Роговского 
поселения проведены ремонты подъездов в домах № 
1, 2, 3 и 4 по улице Школьной. Работы выполнены за 
счет бюджетных средств администрации поселения 

и средств управляющей организации «Инфанта+».
В частности, на средства казны поселения 

оплачены работы по штукатурке, шпаклевке, 
покраске стен и потолков, ремонту лестничных 
ограждений и поручней. Управляющая организация 
осуществила ремонт электрооборудования, 
заменила тамбурные двери и почтовые ящики, 
выложила новую плитку на лестничных площадках, 
установила светильники с энергосберегающими 
лампами.

Территория для жизни

Обновки Каменки и Ильино Дороги впервые обрели асфальт
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2 июля председатель Совета 
ветеранов Роговского поселения от 
имени общественной организации 
и администрации поселения 
поздравила жительницу деревни 
Кресты с 85-летним юбилеем.

Александра Ильинична Задоркина 
много лет работала в Крестовском 
лесопункте секретарем. Она 
уважаемый и любимый всеми 
человек. Не так давно Александра 
Ильинична перенесла операцию, 
восстановление после которой 
проходит тяжело. Председатель 
Совета ветеранов Надежда 

Сергеевна Филонова приехала к 
ней домой с поздравлениями и 
подарками.

У Александры Ильиничны 
двое детей, четверо внуков и трое 
правнуков.

Ветеран очень обрадовалась 
визиту гостей, поблагодарила 
за внимание со стороны 
администрации и Совета ветеранов. 
В подарок Александре Ильиничне 
преподнесли комплекс постельного 
белья и новую  книгу о Роговском 
поселении.

Поздравили ветерана на домуДата  Семья

Золотых юбиляров супружеской 
жизни Марию и Алексея Короле-
вых поздравил со знаменательной 
датой Мэр Москвы Сергей Собя-
нин в праздничном письме. 

Супруги проживают в поселке 
Рогово, много лет работали в совхо-
зе. Алексей Викторович трудился в 
полях трактористом, Мария Нико-
лаевна была учетчиком в полевод-
ческой бригаде. За многолетний и 
добросовестный труд главе семей-
ства присвоено звание «Ветеран 
труда». 

Много лет назад молодые Мария 
и Алексей познакомились на тан-
цах. Обручились в 1965 году и с тех 
пор не расставались.

В семье родились две дочки. А 
сейчас в их семействе уже три внуч-
ки и один правнук. В воспитании 
детей золотые юбиляры самым 
главным считают любовь, но и стро-

гость должна присутствовать.
После выхода на пенсию более 

активно занялись своим садом и 
огородом, все время проводят на 
участке. 

Залогом семейного счастья Коро-
левы считают уважение к друг другу 
и заботу. Именно это и помогло им 
прожить вместе 50 лет.

О секретах семейного счастья

Самое сладкое событие лета
 Фестиваль

Фестиваль «Московское 
варенье» обещает стать самым 
сладким событием этого лета в 
столице. Жители ТиНАО также 
смогут окунуться в праздничную 
атмосферу, не выезжая за пределы 
округа. 

С 8 по 17 августа Москва наполнится 
вареньем экзотических и невиданных 
сортов и прочими видами «сахарного» 
веселья. 13 августа фестиваль пройдет 
в поселке Рогово.

Желаете варенье из кабачка и 
лимона? Приходите на Тверскую 
площадь — здесь собрались все 
изыски кондитерских. Отведайте 
варенья из кактусов на Манежной 
площади и варенья из баклажана в 
Новопушкинском сквере. Насладитесь 
традиционным московским вареньем 
из брусники в Климентовском 
переулке, а настоящие ценители 

непременно должны попробовать 
варенье из арбузных корок и 
черноплодного тута на улице Арбат.

В поселке Рогово 13 августа возле 
супермаркета будут представлены 
самые различные сорта варенья. 
Организатором выступила 
предприниматель Тамара Орешина. 
Жители Роговского поселения смогут 
не только отведать различные сорта 
летнего лакомства, но и взять их 
рецепты.

Окружной этап фестиваля пройдет 
в поселении Московский с 21 по 23 
августа. В первый день в нем примут 
участие коллективы Дома культуры 
“Юбилейный” Роговского поселения. 
В течение часа будут выступать  
ВЭА “Родничок”, хореографический 
коллектив “Капельки”, Народный 
ансамбль русской песни “Роговчанка”.

Помогли исполниться 
мечте

  Благодарность 

Жительница Роговского поселения 
Валентина Лобзина в дни празднова-
ния очередной годовщины начала Ве-
ликой Отечественной войны впервые 
побывала на могиле своего деда, по-
гибшего на берегах Белого моря в горо-
де Кандалакша. Поездку организовало 
руководство местной администрации.

- Когда в Кузовлево начались работы 
по перезахоронению останков русских 
солдат, погибших в годы Великой Оте-
чественной войны, я решила разыскать 
место гибели моего деда Кузнецова 
Пантелея Кузьмича, - рассказывает Ва-
лентина Сергеевна. - Съездила в архив 
города Подольска, искала в докумен-
тах, и хотя у меня были справки, какой 
полк, но я нашла только номер диви-
зии, и где она формировалась. Боль-
ше ничего. И все же надежда в душе 
теплилась, очень хотелось отвезти в те 
места отца. К сожалению, он не дожил.

Два года назад на митинге в дерев-
не Тетеринки в числе приглашенных 
присутствовала сотрудник музея на 
Поклонной горе Галина Грин. Я переда-
ла ей данные своего деда и попросила 
найти всю имеющуюся информацию. 
Через три дня на почту администра-
ции Роговского поселения пришли до-
кументы на моего деда.

Однако для поездки необходимы 
были серьезные средства, и Валентина 
Сергеевна не могла себе это позволить.

Ее мечта сбылась 22 июня 2015 года. 
Глава администрации Роговского посе-
ления Илья Подкаминский и его заме-

ститель Марина Николаенко организо-
вали поездку женщине и ее мужу.

- Низкий поклон и большое спасибо 
руководству администрации и спонсо-
рам, которые помогли нам с деньгами, - 
говорит Валентина Сергеевна.

На вокзале жителей Роговского 
встретили на машине и отвезли в го-
стиницу. К месту захоронения доста-
вили на автомобиле «УАЗ», поскольку 
в тех местах не очень хорошие дороги. 
Валентину Сергеевну сопровождала 
экскурсовод Анна Горячева, которая 
рассказала про рубеж «Верман», где 
остановили немцев в сентябре 1941 г 
на реке Верман и как держали оборону 
до 4 сентября 1944 г. наши войска. 

Глава администрации города Кан-
далакша Анатолий Хороша пригласил 
гостей к себе на прием, подарил книги 
об истории края и пообещал увекове-
чить деда на стеле 74-го км Кандалакша 
Аллакурта и всех погибших на 72-м км.

- Мы передали и свои подарки от Ро-
говского поселения, которые нам пору-
чили вручить Илья Михайлович и Ма-
рина Федоровна, - рассказала Валентина 
Лобзина. - Фотоальбомы наших памят-
ных мест и часы с символикой поселе-
ния на циферблате. Я сделала для музея 
Кандалакши альбом нашей семьи.

- Еще раз выражаю огромную бла-
годарность всем, кто помог нам осу-
ществить нашу мечту, - написала 
Валентина Лобзина в письме в адрес 
Роговской администрации.

Привей своего питомца  Ветпомощь

18 июля в поселении Роговское 
проходила бесплатная вакцина-
ция домашних животных против 
бешенства.

Передвижной ветеринарный 
пункт прибыл в поселок Рогово к 
10.00 и принимал до 13.00. По сло-
вам врача, начальника участка вете-
ринарного центра Кленово-Вороно-
во-Рогово Игоря Антонова, в этот 
день было привито более 70 питом-
цев. Кроме прививок для животных 
жители получили бесплатные кон-
сультации по вопросам содержа-
ния, кормления и лечения домаш-
него зверья, что крайне актуально 
для роговчан. Ведь в поселении нет 
своего ветеринарного пункта и за 
помощью приходится обращаться в 
соседние поселения или города По-
дольск, Троицк, Обнинск.

Игорь Антонов сообщил, что в 
случае необходимости врача мож-
но вызвать и на дом.

По завершении приема сотруд-
ники ветпункта отправились на 

вызовы. Вакцинация также прошла 
в деревне Богородское. Всего, та-
ким образом, в этот день привили 
97 голов животных.

После процедуры прививки каж-
дый хозяин получил талон, в кото-
ром указаны данные хозяина, клич-
ка животного, дата вакцинации и 
контакты ветеринарной службы.

22 июня в поселке Рогово 
стартовал первый велопробег, 
посвященный Дню памяти и скорби.

Его организаторами стали 
участники патриотического 
объединения “Святозар”  Николай 
Евстратов, Ольга Шалабина и 
Наталья Феоктистова.  

В 03:45 по московскому времени 
организаторы ждали всех желающих 
принять участие в велопробеге возле 
памятника в поселке Рогово. В 04:00 
зазвучали слова главного диктора 
страны Юрия Левитана о начале 
войны...

Минутой молчания почтили 
память всех жертв Великой 

Отечественной войны, в память 
о них зажгли свечи. Затем под 
звуки музыки военных лет начался 
велопробег. Пунктом назначения 
было выбрано Кузовлево. По дороге 
велосипедисты заехали в деревню 
Ильино на братское захоронение, 
где почтили память погибших.

На высоте «Длинная» мемориала 
Кузовлево участники велопробега 
произнесли речь в память о тех, кто 
отдал жизнь за Родину.

- Этой акцией мы хотели отдать дань 
памяти и уважения всем тем, кто на 
своих плечах вынес невзгоды военных 
лет и подарил всему миру Великую 
Победу, - отметили участники.

Велопробег к Дню памяти и скорби Акция


